

12月の神目小学校

12月6日（月）人権擁護委員さん来校



○12月4日から12月10日までの1週間は「人権週間」です。

○昭和23年（1948年）12月10日、国際連合第3回総会において、全ての人民と全ての国とが達成すべき共通の基準として「世界人権宣言」が採択されました。

○今日は久米南町人権擁護委員の木多さん、光延さん、横部さん、久米南町から臺川さんが来られました。

○人KENまもる君と人KENあゆみちゃんのついた鉛筆とティッシュ、リーフレットを全校児童にいただきました。今日、全員に配りました。



○「人権」とは、一人ひとりが生まれた時から持っている「自分らしく生きる」権利のことです。

○今では当たり前のことでも、30年前、50年前、100年前など、当たり前ではないことがあります。みんなで勝ち得てきた権利もあります。12月10日は人権の日。家族で話したり、テレビなどを見たりして、小学生にも考えてみてほしいです。

12月7日（火）町内5年生 交流



○5年生も町内3校で、4時間目に交流をしました。スクリーンに映った5年生は、今年一緒に海事研修や陸上記録会を楽しんだ人達です。

○もともと知っている人と画面を通じて話するのは、非日常的でなんとなく新鮮で、そして恥ずかしかったり緊張したりします。



12月7日（火）

見守り隊のみなさんが表彰されました

○毎日の登下校時に一緒に歩いてくださっている見守り隊のみなさんが岡山県美作県民局から表彰をされました。



○PTAの会があったので、そこで紹介させていただきました。

○明日は朝のあいさつ運動の時に、各班ごとに全員に紹介する予定です。

（12月8日の朝 紹介できました）

12月8日(水)

体育授業エキスパート派遣事業



①

○今日は岡山県教育庁保健体育課「体育授業エキスパート派遣事業」で、佐野俊貴指導主事にご指導をいただきました。久米南町教育委員会からも武村佳予子指導主事が来てくださいました。

①ポッチャのコート設営をしました。ピンクの養生テープを使用しました。



②

② 2時間目(9:40~10:25)

1・2年生「ボール投げゲーム」

壁に貼ってある的をねらって、ボールを投げました。

③外のチームが、中央にある段ボール箱の的にボールを当てて、上の段の箱を落とします。中のチームは箱にボールを当てられないように、ガードをするゲームです。



②

③



③

④チームに分かれて振り返りシートを書きました。



12月8日(水)

3・4年 ポッチャを体験しよう



○パラスポーツのひとつ「ポッチャ」を3・4年生が体験しました。「体育授業エキスパート派遣事業」で岡山県教育庁保健体育課の指導主事佐野俊貴先生にご指導いただきました。



○ポッチャコート、ジャックボール、青赤のボールなどの説明の後、2mほど離れたコーンにできるだけ近いところで止まるようにボールを投げる練習をしました。

○投げる位置や順番などの説明を聞いてから、ボールを投げていきました。投げられたボールのゆくえを毎回、息をのんで見つめていました。



○点数のつけ方を教えてもらった後、いよいよゲーム開始。自分のボールをジャックボールにできるだけ近づけようとする人、他のボールを狙おうとする人など、それぞれの思いで投げていました。





○うまくジャックボールに命中させると「喜びの舞」が思わず出て、味方も相手も大喜び。惜しいボールだと「ああ・・・」とため息が出ることもありました。

○走ることや投げることがあまり好きでない人も、体を動かすことがとても好きな人も、3・4年生全員が楽しむことができました。



○授業の様子を見ていても、だれも退屈をしたり、けんかをしたりすることもなく、楽しい気持ちのよい時間を一緒に味わうことができました。



○点数をつける時には、ボールに当たらないようにそっと近づいて、確かめました。



○最後の一人が投げた球がジャックボールに当たって、大きく結果が変わってしまうこともあり、最後まで勝敗が分からないゲームでした。何度も歓声が沸き起こりました。



12月9日（木）3・4年生 体育



○3・4年の体育の授業はボールを使ったゲームをしています。いつもの体育の授業を進めた後、昨日は欠席だった3年生のAさんも今日は参加して、ポッチャをしました。



○Aさんもすぐにルールを覚えて、ボールを投げていました。

○骨折をしているBさんはドッジボールには参加しにくいのですが、ポッチャもしたので、一緒にプレーすることができました。



○昨日は、当てることに気持ちが向いている人が多かったのですが、作戦として、どのボールを狙うか考えている人が出てきました。

○工夫を重ねて、どんどんおもしろいゲームを構成してくれそうです。見るだけでも、一投ごとに状況が変わっていくのがおもしろいです。

○3・4年生はポッチャを楽しみ、応援の温かい言葉があふれていました。



○1月31日（月）は体育授業エキスパート派遣事業の3回目があります。この日は、1・2年、5・6年のポッチャ体験と、3・4年の体育授業の参観と指導があります。

12月10日(金)SSW来校

○SSW=School Social Worker スクール ソーシャル ワーカー

○児童の日常生活での悩みや学校でのいじめなど、さまざまな問題を抱える児童や家族の相談に乗り、家族や学校の先生、関係機関と連携を取りながら解決のための支援をする人です。

○授業の様子を参観し、職員にアドバイスもいただいています。次回の来校は1月19日(水)です。ご家庭からの相談も受け付けています。